

PELITA

Berkat TMMD, Impian Warga Desa Ongko Memiliki Jembatan, Kini Tercapai

M Ali Akbar - SULBAR.PELITA.WEB.ID

May 22, 2023 - 11:03



Polewali Mandar - Berkat TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-116 Kodim 1402/Polman, kini warga Desa ongko memiliki jembatan penyeberangan sebagai akses masyarakat dalam melakukan aktifitasnya sehari-hari.



Jembatan berukuran 14 Meter x 4 Meter berbahan Besi dan Kayu Ulin, Mencapai 95 persen dibangun oleh satgas TMMMD Ke 116 Kodim 1402/Polman di Desa Ongko, Kec. Campalagian Kab. Polman Prov. Sulbar. Senin (22/05/2023)



Dansatgas TMMMD Ke 116 Kodim 1402/Polman, Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr.(Han) kepada wartawan Senin (22/5/2023) Menyebut, pembangunan jembatan adalah salah satu sasaran fisik TMMMD 116, Di Desa Ongko, Polewali Mandar.

"Konstruksi jembatan cukup kuat, Kendaraan truk bermuatan juga bisa melintas bahkan kekuatannya bisa mencapai 30 Ton," Kata Dansatgas TMMD 116 Kodim 1402/Polman.



Harapannya, Semoga dengan selesainya jembatan ini, Akses lebih lancar dan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat yang mayoritas adalah perkebun.

Lanjut dikatakan Letkol Masni, Jembatan ini juga terhubung dengan perintisan jalan sepanjang 1.400 Meter, juga sudah selesai dikerjakan.

Selebihnya, Sasaran fisik lainnya diantaranya pembuatan duicker masih sementara dikerjakan, Dan beberapa sasaran tambahan seperti Rehab Rumah tidak layak huni (RTLH), Pembangunan MCK juga Manunggal air sementara dikerjakan.

Sementara Sudirman, Kepala Dusun Limboro, Mengaku sangat gembira dan bersyukur dengan hadirnya TMMD di Desanya, Betapa tidak selama ini masyarakat tidak memiliki sarana penyeberangan menuju ibu kota Desa.

Warga bahkan anak sekolah sangat kesulitan jika aliran sungai deras, bahkan Kata Dia, anak-anak terpaksa libur karena tidak ada jalur alternatif menuju ke sekolah.

"Kini jembatan yang menghubungkan dusun limboro menuju Dusun Beru-Beru, Desa Ongko, Sudah bisa dinikmati masyarakat," Kata Sudirman Tersenyum.

Saya mewakili masyarakat Desa Ongko, Khususnya Dusun Limboro, menyampaikan terima kasih, Kehadiran Anggota TNI dan Polri di Desa Kami begitu nyata, membangun infrastruktur yang selama ini kami impikan. Tandasnya. (Zik)